
受理
番号 質問者 主な質問項目

①町営住宅入居条件の保証人について

　　民法改正により、個人根保証契約に限度額の設定が必要とされることとなった。

　　連帯保証人の取り扱いについての町の見解は。

②保育料無償化について

　　給食費（副食費）も負担について。

③マイナンバーカードの取り組みについて

　　マイナンバーカード普及の取り組みについて。

１．災害対策について減災を含む防災対策及び被災後の想定対応と

　　その準備について

２．民生委員の活動支援策について

３．ふるさと納税について

４．本会議提出案件及び過去の一般質問の中からの追跡質問

　　・町長答弁の確認と真意。

　　・防犯カメラの進捗状況と今後の対応。

　　・広報配送体制の見直し。

　　・予算編成方針他。

１．給食材料費無料化を

　　・町の行っている子育て施策について。

　　・保育料軽減で今まで必要だった経費。

　　・給食材料費について。

　　・保育料の無償化をしてはどうか。

２．高校生までの医療費無料化を

　　・中学生までの医療費無料化にかかる経費。

　　・医療費は制度導入でどうなった。

　　・高校生まで実施してはどうか。

３．高北病院について

　　・高北病院の歴史。

　　・財政は。

　　・公的病院の再編についてどう考えるか。

　　・今後の改善点。

４．町職員の退職金の積み立てについて

　　・積立金額はいくらか。

　　・積立金額は妥当か。

１．新たな管理型産廃最終処分場について

　　①候補地の現地調査の状況と、報告内容について。

　　②県との現在の協議段階について。

　　③第２回連携会議について。

　　④侵入道路の再検討と選定・決定について。

２．教職員の働き方改革について

　　①教職員の勤務の実態について。

　　②休職する教職員の実態把握について。
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　　③「１年間の変形労働時間制（給特法）」について。

３．子どもたちの学びの環境について

　　①子どもたちの学習環境の把握について。

　　②不登校やいじめの実態について（高新10.18報道）

　　③文科省の研究指定について。

　　④学テ対策と学力問題の捉え方について。

１．令和２年度予算編成について

　　・令和２年度予算方針と重点事業は。

　　・新規事業及び特徴的な事業は。

２．保育料の無償化をもっと進めるべきだ

　　・子育て世代に分かり易い制度にし、移住定住の推進をすべき。

３．あったかふれあいセンターの職員の待遇改善について

　　・あったかふれあいセンターの職員の処遇改善をすべき。

４．台風等の倒木による停電対策について

　　・台風等の倒木による停電対策をすべき。

５．斗賀野の集落活動センターから斗賀野小学校への道路整備について

　　・斗賀野の集落活動センターから斗賀野小学校への道路整備をすべき。

１．産業廃棄物最終処分場の進捗状況及び年度内の予定について

　　加茂地区最終処分場のこれまでの進捗状況と、年度内のタイムスケジュールについて

　　県及び町の計画を。

２．介護予防交付金に関する佐川町の考え方について

　　毎年右肩上がりで増え続ける介護保険料や国民健康保険料を抑制するための高齢者

　　対策が町の大きな課題である。交付金を活用した取り組みを進めるべきだと思うが町の

　　考え方はどうか。

３．あったかふれあいセンターの職員待遇改善について

　　働き方改革で来年度から町の会計年度任用職員の給与等が見直される予定だ。

　　しかし、あったかふれあいセンター職員は対象外である。職員の待遇を改善し人材を

　　活かした取り組みを進めるべきだと考えるがどうか。

①台湾の自治体同士、もしくは民間同士の国際交流の促進について

  　佐川町から自治体および民間ベースでの国際交流を提案したい

　　１．地方自治体の交流。

　　２．民間同士の交流。

　　３．災害時の相互の助け合い。

②食の大切さを学校給食から

  　人間の体の生理学と食との関係はあまりにも問われていないため

　　１．以前長野県から大塚貢先生を講師におよびしている。

　　２．未来の子育てに大切な安全、安心、地域密着の食生活に先生の内容と関連づけ

大規模災害から 　　　　学校給食の献立に実践する事。

１．道の駅について

　　　・現時点での進捗状況はどうなっているのか。

　　　・国、県との連携はどこまで進んだか。

　　　・今後の計画を時系列で説明を。

２．青山文庫、図書館について

　　　・現時点での進捗状況はどうなっているのか。

　　　・今後の計画を時系列で説明を。

３．夢まちランドについて

　　　地域の町民の安心生活活動の拠点として、どこまで進展しているのか。

４．社協の「共生型福祉施設」について

　　　町の関わり方について。
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令和２年度予算編成に向けて

　　①農業振興について。

　　②町道、生活道の整備。

　　③防災無線の改修。

　　④四国電力住宅跡の活用。

　　⑤予備費の必要性。

9 永田耕朗


